

Pétition pour la libération des CSO

Nous soussignons

Bernard-L'hermite, Génito-Urinaire et Martin-Chasseur-Pêcheur,

Les Riri-Fifi-Loulou du Gros Robert,

Autoproclamés Groupe des Collés-Serrés-Orthographiques (GCSO)

Adressons cette pétition aux Mages de l'Académie Française pour qu'ils prennent connaissance de notre infernale condition et statuent urgemment en notre faveur.

De fait :

Les CSO représentent le groupe des noms composés dont le premier terme au moins ne peut reprendre sa liberté sous peine de ne rien signifier du tout et/ou d'être expulsé du registre des noms communs.

Exemple : Bernard n'est rien sans L'hermite selon vos lois. C'est tout de même faire bien peu de cas de sa forte personnalité. Quelle injustice ! Et au nom de quoi ? Une langue, le français, en perdition notoire ; que nous pourrions sauver grâce à nos escapades impromptues et nos accouplements heureux. C'est en tout cas l'argument avancé par l'Hermitte qui se verrait bien fricoter avec un certain Thierry-les-yeux-bleus-bronzé-toute-l'année.

Par conséquent, les CSO vous demandent instamment :

- 1. de les autoriser à défusionner afin de laisser leur identité personnelle s'exprimer. Ainsi, Génito pourrait aller pisser tranquille sans avoir toujours Urinaire sur le dos.*
- 2. d'envisager en priorité le cas particulièrement dramatique de Martin-Chasseur-Pêcheur qui, en tant que CSO siamois, est en danger de mort par asphyxie imminente : Chasseur et Pêcheur veulent à la fois se séparer de Martin et entre eux, tandis que Martin se sentant délaissé refuse cette perspective et menace de garder Pêcheur en otage ; ce qui est tout bonnement tuant.*

Pour finir, les CSO tiennent à vous préciser :

- 1. qu'ils dénoncent avec force la mobilisation tout à fait illégitime (et ils pèsent leurs mots) des faux CSO. Ce mouvement a en effet pour seul but de renverser l'ordre académique que vous incarnez superbement. Toutes les Eaux-de-Vie et autres Cul-*

de-Poule peuvent bien se séparer et continuer à signifier quelque chose, alors à quoi bon pleurnicher dans vos djelabas vertes ?

- 2. en revanche, le groupe des CSO est totalement solidaire de leur ami Anticonstitutionnellement qui réclame en vain depuis des années un peu d'anonymat. Il n'en peut plus d'être toujours désigné comme « le mot le plus long de la langue française » à tous les écoliers et les étrangers. Il est las d'être la femme à barbe de notre dictionnaire. Compte-tenu de son état neurasthénique avancé, il serait judicieux de traiter son cas rapidement, en même temps que celui de notre compatriote Martin-Chasseur-Pêcheur.*

Ne doutant pas de votre profonde magesse

Et

Appelant à une application de vos lumières

A

Notre douloureux cas,

Nous, le GSCO, vous remercions avec une intensité malheureusement fusionnelle, de l'attention portée

A

Ce douloureux cas

Et

Attendons du plus profond de notre compagnie forcée

Une réponse affirmative de votre part éclairée.

Bernard-L'hermite, Génito-Urinaire et Martin-Chasseur-Pêcheur

Elena Varécy
2009